

mildtätiger eingetragener Verein Mitglied im Diakonischen Werk Niedersachsens

## Bericht vom Besuch des Pferderennens "Tag der Landwirtschaft" am 15.09.2019

Am 15.09.2019 konnten bei sommerlichem Wetter einige Mitglieder der "Willkommensgruppe" und Betreute die Pferderennen auf der "Neuen Bult", Langenhagen, verfolgen.

Freundlicherweise hatten die VGH und die VGH-Agentur Fechner-Scheer unserer Gruppe Eintrittskarten kostenlos zur Verfügung gestellt. Dafür an dieser Stelle herzlichen Dank!



Die meisten Teilnehmenden sahen erstmals so ein Pferderennen, für sie war das selbstverständlich besonders spannend. Für die Kinder waren allerdings die landwirtschaftlichen Ausstellungen offensichtlich viel interessanter als die Pferderennen. Schön war auch die Streichelwiese mit Schafen und Ziegen, Alpakas und Kaninchen, um nur einige zu nennen.



Sehr gut angenommen wurden die altertümlichen Gerätschaften in der Landwirtschaft, die Kuhmelkanlage, die Pflüge, Sensen und Rechen.

Das hat bei unseren "Schützlingen" Erinnerungen an die Heimat geweckt und wir haben gelernt, dass diese Herkunftsländer sehr weit unserer modernen Technik hinterherhinken.





Für die Kinder gab es natürlich wieder viele Spielangebote, so dass jede Familie Vergnügen und Beschäftigung finden konnte. Das eine oder andere Kind war nach Bemalung kaum wiederzuerkennen

Es war ein sehr schöner Tag mit heißem, teilweise etwas schwülem Wetter, und es haben weitere Geflüchtete Sport und Spannung auf der Pferderennbahn von Langenhagen erlebt! Wir danken herzlich der VGH, durch deren freundliche Unterstützung wir diesen tollen Ausflug machen konnten.